



CLAUDIA SHEINBAUM VISITÓ VERACRUZ

“QUE NADIE NOS HAGA MENOS”

Al entregar programas del Bienestar a los habitantes del municipio de Gutiérrez Zamora, la Presidenta afirmó que, hoy más que nunca, el gobierno y el pueblo están unidos, por lo que “así es imposible que alguien nos detenga”. / 2

GIRA DE TRABAJO EN VERACRUZ

“Sólo el pueblo puede limpiar la corrupción”

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum convocó a la población a participar el próximo 1 de junio en la primera elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pues, dijo, “sólo el pueblo puede limpiar la corrupción del Poder Judicial”.

Durante la entrega de Programas del Bienestar en Gutiérrez Zamora, Veracruz, la titular del Ejecutivo federal recordó que seremos el único país en el mundo que votará por los integrantes del Poder Judicial, lo que consideró, es un gran logro del pueblo de México.

“Y eso es bueno, porque cuando lo elige el pueblo, le responden al pueblo, cuando lo elige el pueblo, le responden a la nación; estamos limpiando de corrupción también al Poder Judicial, y eso sólo lo puede hacer el pueblo de México, es la única manera, así que no se les olvide este 1 de junio elegir entre todos al Poder Judicial de la Federación”, indicó Sheinbaum.

Aprovechó también la ocasión para enviar un cariñoso saludo a los paisanos que son —dijo— héroes y heroínas, trabajando del otro lado de la frontera.

Ante las fuertes tensiones comerciales con Estados Unidos, aseguró que el

SHEINBAUM recordó que seremos el único país que votará por los integrantes del Poder Judicial, lo que consideró un gran logro, por lo que llamó a sufragar el próximo 1 de junio



Foto: Cuartoscuro

La mandataria federal estuvo en eventos en los que se realizó la entrega de Programas del Bienestar en Gutiérrez Zamora y Martínez de la Torre, municipios de Veracruz.



Los mejores trabajadores del campo, de la construcción, de los servicios, los mexicanos; que nadie nos vea de arriba a abajo.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

gobierno de México protege a sus connacionales desde los consulados y, si regresan

al país, aquí serán recibidos con los brazos abiertos.

Sheinbaum afirmó que hoy más que nunca se encuentra unido el pueblo y gobierno, “y así es imposible que alguien nos detenga”.

“Que se sepa en todo el mundo, las y los mexicanos somos de los mejores trabajadores del mundo. Los mejores trabajadores del campo, los mexicanos; los mejores trabajadores de la construcción, los mexicanos; los mejores trabajadores de los servicios, los mexicanos; que nadie nos vea de arriba a abajo”, manifestó.

Previamente, la jefa del Ejecutivo federal asistió a la

Asamblea de la Secundaria General José María Mata en el municipio de Martínez de la Torre.

En este marco, entregó las primeras tarjetas de la Beca Rita Cetina, que en una primera etapa abarcará a todos los estudiantes de secundaria pública de todo el país.

“Asistimos a la asamblea de la secundaria General José María Mata en Martínez de la Torre, Veracruz para entregar tarjetas de la Beca Rita Cetina. Da mucha alegría visitar a las y los estudiantes”, publicó Sheinbaum en sus redes sociales, junto con fotos del evento ante cientos de estudiantes.